

Vœux Mairie 2019

Mesdames, Messieurs,
Chers administrés

Merci à vous tous pour votre présence à cette cérémonie des vœux.

Je tien également à remercier toutes les personnalités présentes qui ont bien voulu se joindre à nous à cette occasion,

M. Christophe DUVERNE S/P de Castellane

M.Jean BALLESTER, Maire d'Annot

M.Claude CAMILLERI Maire de Castellet les Sausses

M.Stéphane GRAC, Maire de Braux

M .Maurice LAUGIER, Maire d Saint Benoit

M.Jean FENOUIL Adjt au Maire d'ANNOT

M.Jean MAZZOLI 1^{er} VP de la CCAPV

Mme Nadine GRAC Conseillère Départementale suppléante

M.Daniel ADRIANO Commandant la Communauté de Brigade de Gendarmerie

M. Françis KHUN, Président de l'ADMR

M. René BONNETTY, Président du Souvenir Français,

Mesdames et Messieurs les Présidents des différentes associations.

C'est toujours un moment très important pour notre commune de pouvoir se retrouver à cette occasion. Je remercie Myriam GOGGIA, d'avoir gracieusement mis à notre disposition son établissement afin que l'on puisse se réunir confortablement.

Tout naturellement, cette cérémonie nous permet de faire une courte rétrospective de l'année écoulée qui pour une collectivité de notre taille, a été bien remplie au niveau des investissements

.

C'est un peu plus de 130 000 € qui ont été investis dans divers travaux et aménagements, à savoir :

Extension du réseau d'assainissement du Touyet haut au Touyet bas.

Réfection de la Mairie.

Réfection du mur rue du four à Ubraye.

Réfection de la rue des Ferrailons au Touyet bas

Réfection du captage de la Fontaine au Touyet bas.

Mise aux normes électrique de l'Eglise d'Ubraye

Achat de deux parcelles à Rouainette en vue de travaux d'amélioration d'accès au village.

La vidange des trois stations d'épuration.

Et en fin d'année la mise en service d'un nouveau site internet

Nous avons réalisé ces investissements sans accroître l'endettement de la commune qui est très faible et sans augmenter la part communale des impôts et taxes. Je souligne également que nous n'avons pas, non plus, augmenté la redevance eau/assainissement.

Pour ce faire, nous avons bénéficié principalement des aides financières de l'Etat et de la Région que je remercie vivement.

En 2019, nous prévoyons de réaliser :

Enfin' la 1ere tranche concernant la pose des compteurs AEP .

La réfection de l'Eglise du Touyet.

La dernière tranche de pose des UV à Rouainette.

La révision de la toiture de la chapelle Notre Dame de la Rivière à Laval

L'aménagement d'une voie de contournement du hameau de Rouainette ainsi qu'une aire de stationnement.

Et probablement quelques aménagements, concernant les captages AEP, d'une part et des améliorations concernant notre cadre de vie, d'autre part.

Nous serons cette année 2019, concernés par le recensement de la population qui aura lieu entre le 17 janvier et le 16 Février et vous serez donc sollicités à cet effet. Il va de soi qu'une augmentation de la population en terme de résidence principale serait un plus pour l'avenir et la pérennité de notre collectivité.

Comme vous pouvez le constater l'activité de la commune, ne faiblit pas et reste soutenue afin d'améliorer la qualité de vie de ses habitants.

Je tiens à remercier toutes les entreprises qui ont réalisé ces travaux, mais également tous ceux qui sont intervenus sur notre territoire à titre divers, déneigement, entretien de la voirie, des villages, des stations d'épuration et captages, et aménagements divers.

Merci à tous mes collègues du conseil municipal pour leur collaboration et leur engagement ainsi qu'à notre dévouée secrétaire de Mairie pour son efficacité et son dévouement.

Nous sommes, faut-il le rappeler, élus pour servir la collectivité et nous le faisons parce que nous considérons que s'investir pour la cause publique est la plus belle récompense à notre engagement citoyen. Pour ma part j'éprouve toujours beaucoup de satisfaction à lui donner du sens et espère que cela sera durable.

Je tiens également à remercier les associations, leurs dirigeants, les bénévoles pour les animations et l'organisation de manifestations qui contribuent à favoriser ce lien social auquel je suis très attaché.

Nous avons en début d'année 2018, malheureusement déploré

Le décès de Joseph BODINO, jo était une figure bien connue et appréciée à Ubraye , et je me permets de renouveler mes pensées les plus affectueuses à son épouse et sa famille.

Nous avons aussi en 2018, enregistré avec regrets le départ de Mr et Mme COUVERT qui habitaient à pra batalier, mais nous avons vu arriver avec plaisir M. HASDENTOUFEL et Mme POULAIN et leur fils Antoine à Pra batalier à Ubraye, M. ROPERT au village à Ubraye. Mr et Mme PENNINGER à Rouainette, et Stéphane à laval d'Ubraye

Je tiens en votre nom à leur souhaiter la bienvenue sur notre commune.

Mes chers Administrés, chers amis, je ne peux passer sous silence ma réflexion sur la situation actuelle de notre pays

Nous traversons ces temps-ci une période plutôt agitée socialement.

Depuis quelques temps déjà, nous vivons dans une époque où nos repères sociétaux habituels sont souvent remis en cause et fragilisent nos institutions.

Cela est inquiétant et je pense qu'il nous faut réagir rapidement, fermement et réparer ce monde avant qu'il ne s'effondre.

Préserver la démocratie avant qu'elle ne s'efface, et l'humain avant qu'il ne devienne qu'une simple chose, manipulé par des arguments populistes.

Le sentiment d'injustice, est ce qui brise le plus profondément l'esprit de la démocratie, il est la source d'humiliations qui nourrissent la violence sous toutes ses formes, nous en avons l'illustration tous les Samedi. Mais comprendre, n'est pas pour autant adhérer à tout.

Parce qu'humaniste, je suis fondamentalement Républicain et de mon point de vue, on ne peut pas bâtir un avenir serein en bafouant et en s'érigeant contre la République et ses symboles.

Nous sommes dans une période fragile, où la colère peut tout emporter, mais aussi une période où peut naître une capacité inédite de renouveau, et c'est plutôt dans cette perspective que je m'inscris.

La Commune reste le lieu privilégié d'expression citoyenne directe et à Ubraye, nous avons peut-être été l'une des premières à avoir mis en place il y a un mois, un registre de doléances afin qu'avec ou sans gilet jaune, chacun puisse s'exprimer. Force est de constater que nous n'avons à ce jour reçu que 4 contributions.

Mes chers amis, cette année 2019 s'annonce palpitante et pleine d'incertitude, soyons confiants en notre capacité de relever des défis.

L'histoire nous rappelle qu'en période difficile, la Commune reste l'échelon politique le plus sûr, le plus solide, le plus rassurant.

Continuons à Ubraye à favoriser le bien vivre ensemble, le lien social et l'avenir j'en suis sûr sera meilleur pour nous tous.

Ces valeurs, vous le savez, sont dans mon ADN, et tant que j'aurais la possibilité de les porter, je m'évertuerai à vous les communiquer.

C'est avec optimisme et sérénité que je vous souhaite, ainsi qu'à vos proches une Très Très belle année 2019.

Vive la France

Vive la République

Vive la Commune d'Ubraye